NOUVELLE-CALEDONIE



COMMUNIQUE DE PRESSE de L'Autre Voix(e)

Mardi 10 Décembre 2013

Dans un communiqué publié aujourd'hui, Calédonie Ensemble livre son analyse sur le scrutin provincial de l'année prochaine.

«L'Autre voix (e) » rappelle à Calédonie Ensemble qu'il n'est certainement pas le mieux placé pour donner des leçons de morale politique.

Car reconnaître qu'en cas d'unité des indépendantistes en Province Sud, ils bénéficieraient de 6 à 8 sièges supplémentaires au Congrès et ne pas répondre favorablement aux appels à l'union des autres partis non indépendantistes pour les en empêcher et leur éviter d'obtenir la majorité, relève de la faute politique.

Souhaiter une liste d'union en Province Nord et imposer Gérard POADJA comme tête de liste avec en seconde, troisième et quatrième positions des candidats de Calédonie Ensemble sous le fallacieux prétexte qu'aux dernières législatives Philippe GOMES est arrivé en tête, relève de la malhonnêteté intellectuelle.

Philippe GOMES a obtenu 2339 voix contre 1446 à Eric GAY, candidat du Rassemblement UMP dans les Communes de la Province Nord au 1° tour de ces élections. Ce résultat ne lui donne donc aucune légitimité pour revendiquer et constituer notre liste comme il l'exige.

«L'Autre voix (e) » considère par conséquent que si un candidat de Calédonie Ensemble doit conduire la liste d'union des non indépendantistes en Province Nord, les autres sièges doivent être équitablement répartis entre tous. Satisfaire cette réalité est la première des conditions à remplir pour que nous puissions atteindre notre objectif. Celui de nous permettre une représentation conforme aux aspirations des populations du Nord.

Concernant la Province des Îles, «L'Autre voix (e) » remercie Calédonie Ensemble pour la leçon politique.

«L'Autre voix (e) » lui rappelle cependant, qu'il ne l'a pas attendu pour se pencher sur la question des listes.

«L'Autre voix (e) » s'étonne d'ailleurs que pour un parti qui dit, accorder le même degré d'importance aux Communes qu'aux Provinces, il ne fait aucune proposition pour les Communes du Nord et des Îles.

Il précise que le séminaire qu'il organisera ce **Samedi 14 Décembre à Nouville** dont Calédonie Ensemble est parfaitement informé puisque un, au moins de ses représentants, participe à sa préparation, se penchera notamment sur les modalités de désignation de ses candidats et de ses têtes de listes aux municipales et aux provinciales de l'année prochaine.

Et puisque Calédonie Ensemble est dans la rubrique donneur de leçon, « L'autre voix (e) » s'insurge contre le « coup marketing » sur la commune du Mont-Dore.

«L'Autre voix (e) » tient à exprimer sa très vive préoccupation après la mise à l'écart de Léonard SAM qui, aux yeux de tous, semblait être le candidat naturel du Parti qui se pare de l'habit de feu « promotion canaque ».

«L'Autre voix (e) » ose espérer que le seul et unique médecin Kanak que Calédonie Ensemble a présenté comme un trophée de guerre lors de son dernier congrès, ne sera pas relégué comme toutes celles et ceux avant lui, au rôle de figurant.

Enfin, s'il est vrai que le parti des Députés veut vraiment que les non indépendantistes aient des élus dans les communes ainsi qu'aux assemblés des Provinces du Nord et des Îles, « L'Autre voix (e) » lui demande instamment de ne pas s'en mêler, c'est le meilleur service qu'il pourrait rendre aux Calédoniennes et aux Calédoniens, épris de liberté.

Pour « L'Autre voix (e) »

Simon LOUECKHOTE